

April 2016

Als ich der Termin für meine Brustvergrößerung hatte, war ich schon sehr aufgeregt. Ich kam an diesen morgen in die Praxis und wurde ganz herzlich empfangen. Die Vorbereitung war sehr kompetent und liebevoll. Nach dem Eingriff wurde ich sehr gut betreut. Dr. Knutti kam selber kurz vorbei und das habe ich sehr geschätzt. Bei den regelmässigen Kontrollen wurde ich immer ernst genommen und genau angeschaut. Nun sind 4 Monate vergangen und ich bin mit dem Resultat sehr zufrieden. Es ist genau so wie ich es mir vorgestellt habe.

Ich würde Dr. Knutti und sein super Team allem weiter empfehlen.

Vielen Dank für alles

Freundliche Grüsse

Baer, T. (Name geändert)